

新堀小学校開校40周年

実行委員会だより

Vol.02



新堀小の花壇には、いつも季節を感じるお花が植えてあります。最近では、鮮やかな黄色いひまわりが、梅雨の空を吹き飛ばさん勢いで咲いています🌻🌻🌻
校舎を背に校庭に目を向けると、右奥に子供たちに人気の『にいほり山』があるのをご存じですか？

実は『にいほり山』、新堀小学校開校30周年記念の際に作られたもので、当初は花壇のような形だったそうです。

コチラ



10年の時を経て、子供たちの柔軟な発想と遊びに対する探究心から、にいほり山はいつしか登って、潜って遊べる場所に生まれ変わっていったそうです…



40周年を迎えるにあたり、実行委員会・学校で『にいほり山』を点検してみたところ。子供たちが一生懸命遊んでくれたので、土がすり減ってしまっている部分がありました。



そこで!!

開校40周年を祝う会 会長でもある、小林國雄先生（春花園BONSAI美術館・園主）に相談させて頂いたところ…なんと！すぐに、子供たちが安全に遊べるよう対応してくださいました。ありがとうございます！！



- ・盛り土されました。
- ・両側に木の階段が付きました。
- ・石の土管の上にウレタン製の保護材が付きました。
- ・近くにある百葉箱の足をゴムで巻き、トラテープで目視しやすくなりました。



タブレットケース&にいまるラバーキーホルダー

40周年の記念品として、子供たちへiPadの『タブレットケース』と裏面に名前が書ける『にいまるラバーキーホルダー』をお届けします！



発案者のお子さんに色味の確認をお願いしてから作成に移りました！

- ・桜のピンク
- ・小松菜の緑
- ・イチヨウの黄色

背景は校帽の色をイメージした新堀ブルーです。

★お子さんが持ち帰ったら、是非一度手に取って見てください！



裏面に名前が書けるスペースを作りました。

タブレットケースには記名場所がないので、お友達の物との間違い防止紛失防止の為に、必ず、自分のものと分かるよう記入しご利用ください。



6月28日配布予定!



△注意△

- ※キーホルダーへの記入は、油性ペンをお勧めします。ゴム素材ですので水性ペンでは擦ったら消えます。
- ※タブレットケースは、防水機能はありません。防水スプレーを使用することは可能です。